

martes 19 de mayo de 2020

El Ayuntamiento renueva la marquesina de guaguas de Valle Tabares

El concejal de Obras destaca que la sustitución de la parada responde a la demanda vecinal de la zona por el mal estado que presentaba la anterior estructura



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras que dirige Andrés Raya, ha renovado la marquesina de guaguas de la carretera del Rosarito, en Valle Tabares, tras comprobar el deterioro que sufría la anterior instalación. El reemplazo de la parada de la línea 228 implicó la demolición de la vieja estructura de bloques y su sustitución por una de cristal, acero y aluminio, así como el acondicionamiento del murete y del pavimento del área.

El edil responsable de Obras, Andrés Raya, explica que con esta actuación se responde a la demanda vecinal sobre la necesidad de cambiar la construcción, en la zona próxima al tanatorio del núcleo poblacional, debido al mal estado que presentaba. Para garantizar la seguridad de la ciudadanía, se procedió al vallado del espacio hasta que se acometieron los trabajos. Andrés Raya añade que esta intervención se suma al resto de acciones programadas por parte de la Concejalía para ofrecer a los vecinos y vecinas unos servicios de calidad.